
第４回 紫 波 町 総 合 計 画 審 議 会 
 

 

日時 令和６年１月 29 日（月）午後１時 30 分～３時 00 分 

場所 紫波町役場 ３階 会議室 301～303  

 
 

次   第 

 

１ 開 会 

 

２ 町長あいさつ 

 

３ 会長あいさつ 

 

４ 会議成立報告 

 

５ 議 事    

 

（１）第３回審議会の要点確認について 資料１  

 

 

（２）答申内容の協議及び決定について 資料２  

 

６ 答 申  

 

７ 御礼のことば 

 

８ その他  

 

９ 閉 会  
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生活部長 中　田　秀　男
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農業　

特定非営利活動法人紫波みらい研究所　理事長

紫波町交通指導隊　副隊長

一般財団法人紫波町体育協会　会長

紫波町食生活改善推進員協議会　会長
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南日詰大神楽保存会　事務局
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虹の保育園　園長

紫波町連合婦人会　会長

紫波電設有限会社　専務

しわりり　副代表
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第４回紫波町総合計画審議会 会議録 

 

 １ 開催日時・場所： 令和６年１月 29 日（月）13時 30 分～14 時 15 分 紫波町役場３階 会議室 301～303 

 

 ２ 出席者： 別紙出席者名簿のとおり 

 

 ３ 議事： （１）第３回審議会の要点確認について 

（２）答申内容の協議及び決定について 

 

 ４ 議事における委員からのご意見等（概要） 

ご意見等（概要） 審議会としての対応 

答申案の協議及び決定について 

 附帯意見の１番目に「地域経済の振興に一層取り組み・・・」とあるが、地域経済や産業の振興は、町を健全に発

展させるための手段ではないか。なので、町を健全に発展させるための手段として、地域経済の振興や財源確保

に努めてほしい、というように改めてはいかがか。 

附帯意見にご意見を反映 

 附帯意見の１番目に「税収や財源の確保」とあるが、どれくらいまで確保するのかということが気になるだろう

から、「適切な確保」というような表現にしてはどうか。 

附帯意見にご意見を反映 

 修正のご意見をいただいたが、この場で 5～10 分での修正は大変なので、趣旨はそのままに、文章についてはお

任せいただいてもよろしいか。 

委員全員、附帯意見の趣旨に異

議なし。 

計画案は適切であるとして答申

する。附帯意見は文言を再度整

理のうえ、後日提出とすること

とした。 

 附帯意見が７つあるが、１番であれば町を健全に発展させること、２番は縦割りではなく分野横断的な政策でや

ってほしい、３番は施策をやりっ放しではなく、推進・評価・改善にしっかりと取り組んでほしい、４番は柔軟な

対応ができるようにしてほしい、５番は子どもや高齢者、障がいを持つ人など誰でも優しく感じられる町づくり

をしてほしい、６番は魅力的な資源を残し、良い形で伝えられるようにしてほしい、７番はふるさと紫波町に自

信と誇りを持ち、愛着を持てるようにしてほしい、というようなところが押さえられていればよいのではないか。 
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会長ご挨拶 

紫波町は行政もそうですが、住んでいる人たちのレベルの高い町だなと感じています。近隣市町に比べても遜色な

いと思いますので、この計画においても、そうした期待や近隣市町に負けないように４年間進めていただければ嬉し

く思います。 

以上をお礼の言葉に代えさせていただきます。本当にありがとうございました。 

 

町長からの御礼 

長い間ご審議をいただきありがとうございました。特にも阿部会長には多くのご意見を取りまとめていただき、改

めて感謝申し上げます。 

全４回すべての審議会に出席させていただきましたが、各委員、各分野において本当に自分事と捉えていろいろな

ご意見をいただきました。まとめていただいた７つのご意見も、非常に言葉が磨かれております。 

計画ができて終わりではありません。町はこの計画に基づいて各施策を積極的に取り組んでいきたいと思います。

また、審議会での委員のご意見を、私をはじめ職員が全部聞いておりますから、それを思い起こしながら、実際の事

業に取り組んでまいります。 

本当にお忙しい中、皆さんにはいろいろなご意見をいただきまして改めて感謝申し上げます。ありがとうございま

した。 
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